
����� Interrogazione n. 931 
presentata in data 28 dicembre 2007 
a iniziativa del Consigliere Giannotti 
“Prospettive ERSU” 
a risposta orale urgente 

Premesso: 
che sistematicamente ogni anno viene paventato il rischio di chiusura degli ERSU regionali 

riproponendo l’istituzione di un unico Ente regionale per il diritto allo studio universitario; 
che tale scelta rappresenta un ulteriore forma di centralismo amministrativo regionale come 

già purtroppo avvenuto relativamente alla gestione di servizi fondamentali per la comunità 
marchigiana; 

che, parimenti, tale nuova organizzazione contrasta con la legge istitutiva degli ERSU, che 
individua questi organismi come soggetti in grado di rappresentare, riconoscere e declinare i 
bisogni delle realtà territoriali locali; 

Considerato: 
che la concentrazione amministrativa in un unico ente non da sufficienti garanzie ai fini del 

miglioramento della qualità dei servizi offerti né, tanto meno, una più efficace gestione economica 
e di valorizzazione dei personale dipendente; 

che inoltre l’ERSU unico così come ipotizzato ha sollevato le vive preoccupazioni di studenti, 
personale dipendente, società civile ed il forte dissenso dei rappresentanti delle istituzioni e del 
mondo politico; 

Tutto ciò premesso e considerato il sottoscritto 

INTERROGA 

il Presidente della Giunta regionale per conoscere le reali intenzioni della Giunta regionale circa 
l’istituzione di un unico ERSU regionale anche e soprattutto al fine di superare l’attuale situazione 
di incertezza che oggettivamente crea ostacoli e difficoltà alla normale attività quotidiana di 
erogazione di servizi agli studenti universitari. 


